

Limpieza del Terreno

- Utilice un cortador de césped, una pala y piquetas para eliminar el césped, el césped y la vegetación.
- Elimine todas las raíces de árboles, mantillo y rocas grandes no deseadas.
- Despeje el terreno de cualquier residuo de construcción u obstrucción.



Peligros Subterráneos

- Las líneas de irrigación y eléctricas pueden ubicarse justo debajo de la superficie del área del proyecto.
- Localice y tape o quite todas las cabezas de rociadores no deseados.
- Encienda el riego para verificar que todo funciona correctamente antes de comenzar. Haz lo mismo con cualquier característica eléctrica existente.



Preparación de la Base

Al comenzar el proceso de la subbase, se recomienda colocar primero la tela de barrera de malezas. La instalación de la superficie de la base es fundamental para mantener la estabilidad y la integridad del sistema de césped.

La primera capa es 2 a 3 pulgadas de la base de la carretera de Clase 2. Comience a tirar pila tras pila y extienda uniformemente.

Riegue ligeramente para permitir que se asiente mientras utiliza un compactador de placa vibrante. Asegúrese de que la base esté firme y esté nivelada.

La segunda capa es de 1/4 "(cuarto de pulgada) de granito descompuesto.

Una vez más, riegue y utilice el compactador de placas vibrantes una vez más para crear una superficie nivelada y uniforme.



Disposición del Césped

Asegúrese de medir el área del proyecto y diseñe cuidadosamente el diseño para minimizar el número de costuras en el césped.

Desenrolle la hierba sintética y estírese en la parte superior de la base preparada.

No arrastre. Si el césped sintético tiene una arruga, deje que se aclimate al sol.

El césped del paisaje y del patio de recreo viene en rollos de 15 pies de ancho, y el pasto para putting viene en rollos de 12 pies de ancho.

Debido a la dirección natural de las hojas de hierba, el césped debe colocarse en la misma dirección.



Cortando el Cesped

El césped artificial se puede cortar alrededor de su paisaje existente, ya sea una plaza perfecta o un camino sinuoso rodeado de rocas.

El mejor método para cortar el césped es colocar la hierba y trazar desde la parte superior donde realizarás los cortes.

Hay 2 herramientas diferentes que necesitarás para este proceso.

- 1) Cortador de alfombras de pila larga.
- 2) Cuchillo para alfombras.

Todos los cortes deben hacerse desde la parte posterior del césped sintético para ver las filas de puntadas.



Asegurando el Césped

Asegure el césped replanteando los bordes con clavos de 5 o 6 pulgadas. Separe los clavos a lo largo de los bordes del perímetro aproximadamente 3 a 6 pulgadas de separación. Repita el proceso para la madera tratada, el benderboard o el polyboard alrededor del borde.



Coser los Paneles de Césped

Se requiere un borde recto al coser dos cortes de césped sintético juntos. Asegúrese de que las líneas de costura coinciden. Si los cortes son rectos y las líneas de mechones coinciden, las costuras serán prácticamente invisibles.

Otra opción disponible es el método de corte "S" con una plantilla personalizada. Este es un proceso más avanzado pero le dará el mismo aspecto natural.

Una vez que tenga las costuras cortadas y en su lugar, tire de ambos pedazos de césped hacia atrás exponiendo la subbase. Coloque la cinta de costura con la mitad de la cinta debajo de cada corte. Use un adhesivo de césped sintético y aplique a la cinta de costura. Dobra las dos secciones de césped artificial sobre el material de costura para formar una pieza sin costuras.



Relleno

La arena de sílice redonda es el relleno estándar para césped artificial. La instalación adecuada del relleno es fundamental para mantener su sistema de césped artificial es de 1 a 3 libras por pie cuadrado. El relleno ayuda a proteger el césped sintético de los elementos al tiempo que mantiene la estructura de la hoja y el diseño de nivel. Extienda el material de relleno uniformemente utilizando un esparcidor de gotas (el tipo que se usa comúnmente para esparcir semillas de césped) o un plano



No intente instalar el material de relleno mientras el césped sintético o el material de relleno esté húmedo.

Una vez que toda la arena se esparce uniformemente sobre el césped, será necesario escobarla en las fibras del césped. Use una escoba eléctrica para cepillar las fibras del césped y deje que la arena trabaje entre las cuchillas del césped. Cuando se complete el proceso de relleno, riegue toda el área de manera uniforme con una manguera para asentar el material.



Limpieza

Ningún trabajo estaría completo sin la limpieza adecuada. Puede usar un soplador, rastrillo, cepillo o escoba para limpiar la hierba, así como el agua.

